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Un équipement sportif utile mais une attention au contexte de proximité difficileâ€¦

Monsieur le Président, chers collègues, nous voterons, bien entendu, cette délibération avec un commentaire sur
l’attention qu’on doit porter sur les difficultés que nos bailleurs rencontrent dans la gestion du quotidien et de la
proximité.

Concernant le projet Croizat à Vénissieux avec LMH, j’aurais un avis un peu plus équilibré que le vice-président sur
la préparation, la relation avec les locataires, les habitants du quartier. Pour ceux qui ne le savent pas, un peu
au-dessous du rond de droite de votre photo, c’est un point de deal bien connu du quartier. Et donc, les difficultés du
quotidien sur l’entretien des allées, sur les difficultés des gardiens, c’est quand même ce qui est dominant dans le
vécu des locataires.

Je crois qu’il faut faire attention… parce que nos bailleurs sont en difficultés sur ces sujets. Ils sont en difficulté,
évidemment, pour des raisons générales sur la situation des bailleurs, sur les atteintes contre le logement social
mais ça les met, concrètement, en difficultés dans la relation aux locataires.

J’ai rencontré l’Amicale des locataires, qui faisait une Fête des voisins à peu près à l’endroit de ce projet… Je vous
assure qu’il faut les entendre, les écouter pour avoir une bonne représentation de ce qui se passe.

Je crois que nous finançons nos trois offices métropolitains sur leur politique de proximité et sociale. Je crois qu’il
faut qu’on soit plus attentifs pour avoir la vérité de la situation de terrain que nous connaissons bien, pour ce qui
concerne Vénissieux.
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